
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 06.07.2023 

  
Top 9.1 Glasfaser 
 
Herr Stickel gibt den Hinweis, dass der Glasfaserausbau zurzeit am Gehweg vor dem Ärztehaus 
sowie in der Technology Straße unzureichend ausgeführt wird. Er bittet um Überprüfung bzw. 
Kontrolle.  
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